



第32号

Email izumi-j@kanazawa-city.ed.jp



泉中だより

令和7年12月22日(月)

後期アンケート保護者自由記述に対する回答

アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。個別な事案に関する回答は個別に対応させていただきました。以下は、全体に関わるものです。ご不明な点がありましたら、直接、学校までお電話等でお問い合わせください。

- 1 相談したい事がある場合は、通知簿渡し以外のタイミングで相談できますか。**
→基本的に勤務時間内ならば、いつでも結構です。事前にお電話ください。
- 2 運動会の開催時期をもう少し運動しやすい時期に変更できませんか?**
→来年度、時期は変更せず、冷房設備のある金沢市総合体育館で実施することにしました。
- 3 お便りはホームページだけでなく、テトルなどでもPDFで配信できませんか?**
→頻繁にtotoruを活用することで、大切なお知らせが見逃される可能性も考えられますので、重要なお知らせに限り、totoruで配信させていただきます。
- 4 来年度から半袖の制服を増やすとありましたが、親の負担にならないように有る物を活用するような取組を行ってもらいたいです。**
→在校生については、現行の制服をそのままご使用ください。ポロシャツ・ハーフパンツの制服は、暑さ対策のため、保護者・生徒からの要望に基づいて導入したものです。全員に購入を求めるものではありません。また、育友会では年に数回、制服のリサイクル販売も行っていますので、ご活用ください。

第46回岡文化賞・文芸分野受賞！



20日(土)に第46回岡文化賞授与式が金沢市文化ホールで行われ、本校3年3組大水 愛花さんが個人部門・文芸分野で岡文化賞を受賞しました。受賞作品「シアワセの鍵」(小説)は、奇想天外なシチュエーションから物語が始まり、その後の展開や登場人物の心情の変化が上手くまとめ上げられた作品。発想力や構成力、ユーモラスなストーリーを通して、「小さなシアワセ」について、真摯に考えさせられる点も高く評価されました。

また、当日の大水さんの所作や返事が大変素晴らしい、参列した皆さんから

感心されました。式の後、野口教育長からも「これからも書き続けてください。」と、直にお言葉をいただき、特別に記念写真を撮ることに。何とも嬉しい一日となりました。



祝 ロボコン東海・北陸大会出場！



6日(土)、静岡県沼津市で行われた令和7年度全国中学生創造ものづくり教育フェア・創造アイディアロボットコンテスト東海・北陸大会に、本校科学部が出場しました。当時は、県大会で第3位となった実力を発揮し、予選リーグは第1位で通過。しかし、決勝トーナメント2回戦で惜しくも敗退しました。

科学部の皆さんには、この経験を生かし、今後も研究を続けて、素晴らしいロボットを作っていてほしいと思います。

防災 BOX に何を入れる？



皆さんのが防災 BOX の中に共通して入っているのは次の 6 点です。
①水、②除菌シート、③懐中電灯
④単三電池、⑤携帯ミニトイレ
⑥アルミの簡易ブランケット
これらを上手に詰めると、左図や下図のように、ちょうど半分ほどのスペースができます。



この空いたスペースに何を入れるかは個人によって違ってきます。

お腹が空くだろうから、カンパンや缶詰を入れてもいいし、不安な気持ちを和らげるためにぬいぐるみや写真を入れてもOK！

食料系



癒やし系



冬休みを利用し、空いたスペースに入れるものを家族と相談し、準備しておきましょう。

準備したものは冬休み明けに持参し、各自の防災 BOX に入れます。

オススメとしては、お腹が空いたときのための『食料系』と、気持ちを落ち着かせるための『癒やしグッズ』、少なくとも、この 2 つはあるといいですね。



- △こういうものは入れないでね
- ・長期保存できないもの
 - ・熱で溶けるもの
 - ・匂いのきついもの
 - ・貴重品